

sont décidés à leur nuire, comme ceux qui ne veulent rien faire, ceux aussi qui veulent les aider et les encourager.

Sans repousser aucune possibilité d'améliorer leur sort, sans refuser aucune conciliation qui ne comporte pas l'abandon de leurs droits primordiaux, ils ont décidé de ne rien sacrifier de ces droits, de continuer à les affirmer, à les faire connaître, à les défendre, au prix des sacrifices qu'ils ont supportés courageusement jusqu'ici.

Ils comptent sur la générosité de leurs cœurs et sur la force de leurs volontés, ils comptent sur la justice et la beauté de leur cause, ils comptent sur leurs frères de partout, frères par la race ou par la foi, avant tout, ils comptent sur Dieu qui ne les a pas abandonnés et qui, visiblement, les a protégés dans leur récent Congrès. N'est-ce pas assez pour gagner finalement la victoire. Si Dieu est pour eux, s'ils lui restent fidèles, qui pourra leur arracher l'âme de leurs enfants ?

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

A Ste-Anne

Durant l'année 1913 il y a eu au Sanctuaire de Beaupré 240,734 pèlerins et visiteurs.

Le nombre des pèlerinages organisés a été plus élevé cette année qu'en 1912, soit 152 au lieu de 145. Sur ce nombre 133 sont venus de la province de Québec, 11 des États-Unis, 7 d'Ontario et 1 d'autres provinces canadiennes. Le diocèse de Québec vient en premier lieu avec 50,989 pèlerins ; viennent ensuite Montréal et Trois-Rivières.

Le nombre des messes célébrées dans la Basilique a été de 7,300 : 1.000 messes chantées et 6,300 messes basses.

Durant l'année 206,000 communions ont aussi été distribuées.

Bénédiction de cloches

Dimanche prochain Mgr l'Archevêque fera la bénédiction de quatre nouvelles cloches destinées à l'église de St-Romuald.

A Lorette

Mgr T. G. Rouleau, Principal de l'École Normale, a donné le